



Maestra: Dalia Escobedo

Alumno: ángel diego rodríguez guillen

Materia: proyección profesional

Actividad: ensayo

Grado y grupo: VIII cuatrimestre "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de febrero del 2023

Proyección personal y profesional

Para dar inicio con el siguiente contenido es importante hacer mención que la proyección personal es o se enfoca al desarrollo de conocimientos y la proyección es una visualización que tiene un ser humano y lo que quiere lograr hacer en el futuro, básicamente para alcanzar todos los objetivos se relacionan varios factores en los que se mencionara a continuación.

Siempre se debe tener en cuenta que la proyección personal y profesional son temas de mucha importancia ya que de manera individual se respetan las ideas, los conocimientos, cualidades, capacidades y valor de lograr una meta u objetivo.

Para continuar con el presente contenido del tema antes mencionado engloba más o muchos subtemas como lo son análisis de factores, autoestima, factores cognitivos, afectivos y otros que se mencionan más adelante.

Cabe destacar, que la imagen o representación que se tiene de uno mismo; es un proceso donde la propia persona percibe sus características y reacciones para determinar todo lo que hacemos, en el ámbito profesional de cada persona, también debe tener su propio estilo donde engloba la autoestima ya que también es completamente individual por que es el amor que se tiene por sí misma, y por otro lado, son actitudes de cada ser, consecuentemente todos los factores tienen un objetivo como por ejemplo: formación del concepto que se tiene de uno mismo, que tan bien o mal evalúa tus propias habilidades, aptitudes, destreza, virtudes y conductas. Es por eso que cada individuo tiene

valores que son fundamentales al momento de perfeccionar la propia imagen en los cuales hago mención de algunos:

-serenidad

-saber escuchar

-comprensión

-sencillez

-amabilidad

Estos conceptos antes mencionados son algunos de los valores personales a cuidar y perfeccionar, mucho de los ámbitos profesionales que cada persona llega a lograr se definen por perfil profesional e identidad profesional.

Para concluir este escrito, es importante recalcar que la proyección personal y profesional es muy entrelazada ya que puede conectar con quien eres, con tu autenticidad, esencia, inteligencia, también conlleva a conocerte a la perfección para estar más conectado con uno mismo y así poder llegar a conseguir tus objetivos propios y como bien dice este escrito que los tipos de proyección es para tener un plan de vida y carrera donde se visualiza y se fundamenta con las acciones y responsabilidades consigo mismo y con el entorno.